

**Classes de CM1, CM2, PYP4/5, 6<sup>ème</sup>, MYP1/2**

**Sortie de fin d'année**

**Mardi 27 juin 2023 – Roc de Massereau**

**Parc Aventure à Sommières**



Chers parents,

Nous organisons une sortie de fin d'année pour nos élèves des classes de CM1, CM2, PYP4/5, 6<sup>ème</sup>, MYP1/2.

**Le mardi 27 juin**, toute la journée, les élèves se rendront au parc Aventure « Le roc de Massereau » à Sommières.

Sur place, encadrés par des animateurs spécialisés et leurs enseignants, les enfants déambuleront sur un parcours d'Accrobranche (totalement sécurisé, « en ligne de vie continue ») en matinée, et participeront à une course d'orientation dans un environnement classé en zone Natura 2000.

Nous prendrons le pique-nique dans une zone du parc dédiée et ombragée.

Les élèves inscrits en « repas-cantine » auront un pique-nique fourni par l'EPBI.

**Attention** : Les enfants inscrits en « repas-maison » ou les élèves externes devront emporter leur pique-nique.

**Merci de prévoir :**

- 1 sac à dos avec une gourde et 1 goûter pour l'après-midi (pas de chocolat, pas de laitage)
- Une tenue confortable (baskets aux pieds – éviter les shorts très courts)
- 1 casquette
- De la crème solaire

**C'est parti pour vivre une journée d'aventures ensemble avant les grandes vacances estivales !**

**Tarif de la sortie : 35 euros**

**Merci de procéder au règlement en ligne **avant le dimanche 11 juin 2023.****

**CM1, CM2, PYP 4/5, 6ème, MYP 1/2 Classes**  
**End-of-Year Day Trip**  
**Tuesday 27th June 2023 – Roc de Massereau**  
**Adventure Park in Sommières**



Dear Parents,

We have organised an end-of-year day trip for the pupils in CM1, CM2, PYP4/5, 6ème and MYP1/2.

For the whole day **on Tuesday 27th June 2023**, we will take the students to the “Roc de Massereau” adventure park in Sommières.

Once there, guided by specialist instructors and their teachers, our pupils will be able to have fun all morning on a treetop obstacle course (totally safe using a continuous safety line attachment). In the afternoon they will do orienteering in the park (with a rich and varied natural environment in a Natura 2000 zone).

At lunch time we will eat our picnics in the shade of the trees.

The children who usually have a school canteen meal will have a picnic lunch provided by EPBI.

**Please note:** Those children who usually bring a packed lunch to school or go home for lunch will need to bring their own picnic that day.

**Please remember to bring :**

- **1 backpack with a drinking bottle and snack for the afternoon (no chocolate, no milk)**
- **Wear comfortable clothes (trainers – avoid “very short“ shorts)**
- **1 cap**
- **Sun cream**

**Let our day trip adventure begin!**

**Tariff for this day trip: 35€**

**Please proceed to online payment **before Sunday 11<sup>th</sup> June 2023.****